



# Der Grosse Rat des Kantons Basel-Stadt

## Beschluss

Nr. **14/07/17G**  
Vom **12.02.2014**  
P131887

Ratschlag betreffend Ausgabenbewilligung für einen Investitionsbeitrag an den  
Neubau Adullam-Pflegeheim Riehen und an den Neubau Demenzheim Marthastift

13.1887.01, Ratschlag des RR vom 10.12.2013

://: Zustimmung

Der Grosse Rat des Kantons Basel Stadt, nach Einsichtnahme in den Ratschlag des Regierungsrates Nr. 13.1887.01 vom 10. Dezember 2013 und nach dem mündlichen Antrag der Gesundheits- und Sozialkommission vom 12. Februar 2014, beschliesst:

1. An den Neubau des Adullam-Pflegeheimes Riehen werden ein Investitionsbeitrag von Fr. 93'000 pro Pflegeplatz, d.h. von Fr. 5'580'000 (bei 60 Pflegeplätzen) und ab Inbetriebnahme des Adullam-Pflegeheimes Riehen jährlich wiederkehrende Liegenschaftsbeiträge von im ersten Jahr rund Fr. 340'000 mit kontinuierlich abnehmender Höhe bewilligt (Gesundheitsdepartement / Gesundheitsversorgung).
2. An den Neubau des Demenzheimes Marthastift werden ein Investitionsbeitrag von Fr. 93'000 pro Pflegeplatz, d.h. von maximal Fr. 9'486'000 (bei 102 Pflegeplätzen) und ab Inbetriebnahme des Demenzheimes Marthastift jährlich wiederkehrende Liegenschaftsbeiträge von im ersten Jahr rund Fr. 750'000 mit kontinuierlich abnehmender Höhe bewilligt (Gesundheitsdepartement / Gesundheitsversorgung).

Dieser Beschluss ist zu publizieren. Er untersteht dem Referendum.